



LA SITUACIÓN SE REPITE. SIGUE VIGENTE EL CASO DE MÍA OLIVARES,

Tardío traslado y mala gestión provocan la muerte de 2 lactantes

El diputado Tomás Lagomarsino (PR) denunció el fallecimiento de dos lactantes en Valparaíso donde nuevamente se habrían registrado errores en los traslados.

“Nuevamente nuestra región está conmocionada por negligencias y errores que han llevado al fallecimiento de dos lactantes. Uno de ellos en situacio-

nes extremadamente graves por el tenor de las negligencias y de los errores que se cometieron. Una lactante de la provincia de San Antonio, de tres meses, que llevaba varios días hospitalizada en el Hospital Claudio Vicuña y que estaba mal diagnosticada, que había sido mal manejada en cuanto al tratamiento y que, a la vez, se

decidió excesivamente tarde su traslado”.

El parlamentario indicó que el otro caso está en investigación.

“No puede seguir ocurriendo esto en este Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio y las responsabilidades tienen que existir”, sostuvo el parlamentario. Consultado respecto a los detalles sobre

las causas de muerte, precisó que “hay antecedentes que, dado que están sujetos a la confidencialidad de los pacientes, no se pueden revelar (...) una de ellas, de la que tenemos claridad, se trata de una infección grave”, agregando que todo se suma al estado crítico y gestión de todo el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio. 🇨🇱